



## Le patriarche Cyrille entame une visite à l'Église orthodoxe albanaise



Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie est arrivée le 28 avril 2018 dans la capitale de l'Albanie.

Sa Béatitude l'archevêque Anastase de Tirana et de toute l'Albanie attendait le primat de l'Église orthodoxe russe avec les membres du Saint-Synode de l'Église orthodoxe albanaise à l'aéroport Mère-Térésa de Tirana, ainsi que l'ambassadeur de la Fédération de Russie en Albanie, V. R. Karpouchine, et d'autres personnalités officielles.

Le patriarche Cyrille est accompagné dans sa visite officielle à l'Église orthodoxe albanaise par : le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'archevêque Serge de Solnetchnogorsk, directeur du Secrétariat du Patriarcat de Moscou, l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE, l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes, l'archiprêtre Andreï Bondarenko, directeur intérimaire du Service du protocole patriarcal, le prêtre Alexandre Volkov, directeur du Service de presse du Patriarcat de Moscou et de toute la Russie.

Depuis l'aéroport, les primats des Églises orthodoxes russe et albanaise se sont dirigés vers la

cathédrale de la Résurrection de Tirana.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47510/>